

Le président de Cuba a reçu le directeur exécutif de l'Unicef

Image not found or type unknown

La Havane, 3 oct (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a reçu le directeur régional du Fonds des Nations Unies pour l'Enfance (Unicef) pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, Garry Conille, en visite dans la plus grande des Antilles.

Le président a remercié M. Conille pour le soutien et le travail que l'Unicef a apporté à l'île, en particulier dans les situations de catastrophes naturelles.

Díaz-Canel a rappelé l'engagement du pays caribéen dans les politiques et les efforts menés à l'échelle mondiale en faveur des enfants, et a souligné que son pays avait signé la Convention relative aux droits de l'enfant en 1989.

Selon un reportage de la télévision nationale, il a souligné qu'au milieu de conditions complexes, aggravées par la pandémie de Covid-19 et le renforcement du blocus imposé par les États-Unis, l'île a maintenu, avec le soutien de l'UNICEF, son programme d'immunisation des enfants avec 14 vaccins, dont 11 de production nationale.

Le chef de l'État a rappelé que son pays a été le premier à immuniser sa population pédiatrique contre le coronavirus SARS-Cov-2, avec ses propres vaccins, et qu'il dispose d'une plateforme pour soutenir les nourrissons qui ont souffert de la maladie.

Il a expliqué qu'en juillet dernier, l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (parlement) a approuvé une politique en faveur des enfants, des adolescents et des jeunes qui devrait bientôt devenir une loi.

Lors de la réunion, le président cubain a réaffirmé la volonté de son pays d'élargir sa collaboration avec l'UNICEF, notamment dans les secteurs de la santé et de l'éducation.

Pour sa part, M. Conille a remercié Díaz-Canel pour son accueil sur l'île, où il a pu visiter des hôpitaux et des centres éducatifs.

Il a souligné qu'au cours de son séjour dans le pays des Caraïbes, il a pu se familiariser avec le système de santé, qu'il a décrit comme le modèle qui devrait exister pour les services de santé communautaire.

La veille, le directeur de l'Unicef s'était entretenu avec le ministre de la Santé publique, José Ángel Portal, qui avait réaffirmé sa volonté de consolider et d'élargir les liens entre la nation caribéenne et l'organisation (PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335787-le-president-de-cuba-a-recu-le-directeur-executif-de-lunicef>



Radio Habana Cuba